

Kirche in 1Live | 12.07.2022 floatend Uhr | Christiane Birgden

Vergebung

Sie waren beste Freundinnen - Alexandra und Janne. Durch Dick und Dünn sind sie miteinander gegangen, Und dann das. Alexandra hatte eine Affäre mit Tim, Jannes damaligem Freund. Besonders schmerzhaft war, dass sie es durch Dritte erfahren musste. Demütigend!

Die Sache mit Tim war schnell beendet, viel schwerer wog der Vertrauensbruch. Sie redeten, aber das Vertrauen ließ sich nicht wieder herstellen. Schlimmer noch. In Janne war das Vertrauen an sich zerbrochen. Dass Ihre beste Freundin sie so hintergangen hatte, wirkte sich auch auf andere Beziehungen aus.

Janne zog sich immer mehr zurück, schlug Einladungen aus. Sie wollte nicht gefragt werden, wie es ihr geht, nicht mehr bemitleidet werden. Jedes Mal erfand sie neue Ausreden, warum sie nicht kann, bis sie überhaupt nicht mehr eingeladen wurde.

Irgendwann kam ihre Schwester zu Besuch. Sie sagte nur einen einzigen Satz zu Janne: Weißt du, wenn Jesus sagt: vergebt euren Feinden, dann sagt er das nicht unseren Feinden, sondern uns zuliebe!

Dieser Satz saß. Alexandra vergeben? So einfach wollte Janne sie aus der Verantwortung entlassen. Aber: vergeben, um selbst entlastet zu werden? Da war doch irgendwie was dran.

In dieser Zeit begann Janne zu beten. Sie vertraute Gott all ihre Wut und ihre Verletzungen an. Ein langer und schmerzhafter Prozess, aber allmählich gewann sie ihr Leben zurück. Ja, sie war sehr hässlich hintergangen worden. Und es ist noch lange nicht alles gut. Aber diese negativen Gefühle bestimmen sie nicht mehr.

Sprecherin: Lisa Kielbassa

Redaktion: Daniel Schneider

